
Pedro Fernández un acierto que FMTKD tenga continuidad
Lunes, 28 de Septiembre de 2015 21:03

Más adelante Pedro Fernández, indicó que si el taekwondo de México, ha crecido es porque
los integrantes de la nueva generación dejaron a quien ...
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